

Tous les rouages de la vie nationale ont été soumis à un examen minutieux et menacés d'une injection à plus forte dose du virus maçonnique.

Le discours de clôture a été prononcé par le F. Blatin. Il y a dit entre autres choses :

“ Si notre ordre n'avait pas existé, ni ce gouvernement ni même la République n'existeraient ; et M. et Mme Loubet, au lieu d'être sous le toit de l'Élysée, demeureraient encore, très probablement, simples petits bourgeois, dans la ville de Montélimar.

“ Mais il faut que le gouvernement aille jusqu'au bout, il faut qu'il considère les événements auxquels nous assistons comme de simples ouvertures d'hostilité. Tant que nous n'aurons pas rompu avec Rome, dénoncé le concordat, établi d'une manière définitive l'enseignement laïque sur toute la surface du pays, rien ne sera encore fini.”

Au banquet, le même F. Blatin a dit :

“ En buvant à la maçonnerie française, je bois en réalité à la République, parce que la République c'est la franc-maçonnerie sortie de ses temples, de même que la franc-maçonnerie c'est la République à couvert sous l'égide de nos traditions et de nos symboles.”

On le savait, on en avait déjà entendu faire l'aveu. Il était bon cependant que ce fût répété. Il reste encore tant de sourds !

LORD STANLEY ÉVÊQUE AUXILIAIRE DE WESTMINSTER,
EN ANGLETERRE

Le même homme que la société anglaise connut sous le nom et le titre de Lord Stanley a été élevé par le pape à la fonction d'évêque auxiliaire de Westminster, en Angleterre.

Le ministre actuel de la guerre a récemment épousé une Stanley, de la même famille que le nouveau prélat.